



CDU Fraktion in der Gemeindevertretung Erzhausen

An die Vorsitzende der
Gemeindevertretung Erzhausen
Frau Tanja Launer
Rodenseestraße 3
64390 Erzhausen

Erzhausen, den 18.10.2020

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

im Namen der CDU Fraktion bitten wir, den nachfolgenden Antrag auf die nächste Sitzung der Gemeindevertretung auf die Tagesordnung zu nehmen. Wir bitten um Verweisung in den Sport-, Kultur- und Sozialausschuss.

„Sicherung der Gesundheitlichen Versorgung in Erzhausen“

Die Gemeindevertretung wird gebeten, wie folgt zu beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, eine Ist-Aufnahme der aktuellen Situation inklusive Ausblick durchzuführen sowie einen Lösungsansatz zur Sicherung der ärztlichen Versorgung innerhalb der Gemeinde Erzhausen zu erarbeiten. Die Ergebnisse sollten zunächst dem Sport-, Kultur- und Sozialausschuss und anschließend der Gemeindevertretung vorgestellt werden.

Begründung:

Erzhausen ist eine durch Verdichtung und Ausweisung neuer Baugebiete (z.B. Vier Morgen) wachsende Gemeinde. Bereits schon heute ist es schwierig, einen zeitnahen Arzttermin zu erhalten. Zusätzlich lehnen Hausarztpraxen neue Patienten ab und nehmen diese gar nicht mehr auf. Sogar in dringend Fällen wurden Patienten nicht behandelt und an die Notaufnahmen verwiesen. Wir gehen davon aus, dass die Hausärzte in Erzhausen und sogar in der näheren Umgebung in nächster Zeit in den Ruhestand gehen und dadurch sich die Lage weiter verschlechtern kann. Dieser Antrag der CDU Fraktion soll dieses sehr wichtige Thema zur Beratung und Erarbeitung einer Lösung in die Gemeindevertretung bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Neumann
Fraktionsvorsitzender der CDU Erzhausen